
第 11 回幹事会議事録

日 時：平成 25 年 1 月 8 日（火）13．30～15.00

場 所：環境と福祉の家

出席者：影山 更家 田畑 中山 藤田

議 事：

１． 予算の消化状況

購入すべきものは大半処理した。2 月末までに目標達成の見込みである。

期末の伝票がいつまで可能なのか、事務局と相談の上でつめを行う。なお、

総予算 30 万円に対して収入不足が 4 万円ほどある。ホダギの販売は来期にな

るので、会員などからのカンパを考えたい。早急に案内文を作製して呼びか

ける。補助金については 2 年目も申請したい。

2．当面の活動について

①切り倒したコナラの処理・・・Ⅰ月 18 日（金）午前 10 時より

②樹木の名札付け・・・見本用に少量の材料を作製したので、近日中に車道

から見える樹木に付けていく。

③植樹・・・シャクナゲなど 30 本の苗木を買った。青い鳥の谷中心に植樹す

る。3 月頃（期日は未定）

④ハイキングコースの整備・・・青い鳥の谷から西大津方面へ至るハイキン

グコースを整備するが、まずその下見を行う。雪の様子を見て実施する。

予定していた講演会は、講師と日程の調整がつかないので次期に延期する。

3．幹事会の拡大

現在幹事 5 名で運営しているが、会計事務など重要性がましてきた。また

作業要員を増やすためにも、幹事を拡大したい。2 月度の幹事会に出席できる

よう 1～2 名の新人に呼びかける。

以上


